
 

PV du CA du 24-28 avril 2025 
 

Réunion sur deux dates pour permettre à tous les membres d’être présents (aucune autre 
proposition de date ne rassemblait + de 5 personnes) 
 
Présents le 24 : Paul, Adrien, Frédéric, Marion 
Présents le 28 : Paul, Samuel, Raphael, Alex 
 
 

I. Bilan des dernières semaines 
 
107 adhérents à ce jour, soit +12 en 2 mois. Fréquentation stable par rapport à janvier / 
février (+ ou – de 30 joueurs en moyenne les soirées, + de 20 les après midi). 
 
Suite à des échanges tendus lors de la dernière réunion au sujet notamment de l’accueil, 
Paul a lâché un peu l’accueil « à l’entrée » pour retrouver un rôle d’animateur qui lui a 
redonné du plaisir à venir. Tous les membres du CA s’accordent pour dire qu’Arcaludia doit 
rester une asso où il fait bon venir, et que la qualité de l’accueil compte beaucoup en cela. Si 
l’accueil « à l’entrée » doit rester principalement assuré par le CA (du fait de la gestion des 
fiches d’inscriptions et de la caisse), le bon accueil « aux tables de jeux » est de la 
responsabilité de tous les joueurs. 
 
Paul présente un listing de tout ce qui est fait à ce jour pour qu’une saison se déroule bien. 
Les échanges sont constructifs. Le CA réalise que Paul gère à ce jour beaucoup de tâches, 
et qu’il est nécessaire qu’il se décharge de certaines. Le (la) prochain(e) secrétaire pourrait 
reprendre une partie des missions administratives. Certains outils facilitant pourraient être 
mis en place (informatiques notamment). Et d’autres procédures pourraient être simplifiées 
(par exemple la gestion des adhésions, assez fastidieuse en l’état - un retour à une carte 
d’adhérent physique remise par  la personne assurant l’accueil « à l’entrée » est évoqué). 
L’organisation de la gestion de l’asso sera l’objet de réunions de travail cet été avec le 
nouveau CA. 
 
Proposition de Nicolas de mettre en place un Whatsapp pour que les adhérents puissent 
rester en contact en dehors des séances : rejetée par le CA.  Les joueurs sont invités à 
s’échanger leur coordonnées. La proposition de Nicolas fait cependant naitre l’idée de la 
mise en place d’une com’ descendante via Whatsappp ou SMS, qui permettrait de relayer 
des infos de façon + directe que les courriels ou le facebook. 
 
Point finances : 1918,58 € en banque + environ 120 € dans la caisse. Fred prépare le bilan 
provisoire et le prévisionnel dans les prochaines semaines. Il nous reste à payer le loyer 
(150€) et l’apéro de l’AG (150€). L’évènement de fin de saison représentera aussi une 
dépense importante (participation à l’inscription de chaque adhérent + gouter / snacking si 
on enchaine sur une soirée jeu).  
 

- Selon notre solde réel à fin juin, on verra cet été si on rachète quelques jeux pour la 
reprise en septembre 

 
 



 

II. Les animations 
 
Les dernières animations :  

- 14 mars : Roll and Write géant sur le jeu Cartographers. 12 participants. Durée : 
1h30. Très bonne ambiance. Les joueurs étaient invités à garder les boîtes de mini-
crayons de couleurs mis à leur disposition (et très appréciés). Il nous en reste une 
15aine. 

- 25 mars : AG d’OJ dans nos locaux. Ouverte à tous les membres des assos 
membres (pour la 1ère fois). 25 personnes présentes, moitié d’Arcaludiens. Echanges 
intéressants même si un peu animés. Durée : + 3h, trop long (notamment le bilan 
financier qui a perdu un peu tout le monde). 

- 11 avril : apéro de printemps + partie de 2 Rooms and a boom. Toujours un succès. 
- 26 avril : InterassO’rléans Joue. Environ 70 joueurs présents. Une 25aine 

d’Arcaludiens. Moment très apprécié. Repas partagé agréable grâce à la générosité 
des joueurs qui avaient apportés énormément de choses à manger.  

 
Les animations à venir: 

- Fête du jeu le 17 mai : Paul sera présent. Adrien possiblement en renfort. Nos 
joueurs habituels pourront aussi donner un coup de main si besoin d’accueillir des 
curieux.  

- 23 mai : Quiz ! Alex, Paul et Raphael se chargent de le prépare et de l’animer. Idée : 
équipes séparées pendant la 1ère partie du quiz, qui tourneraient sur chacun des 3 
thèmes retenus (Paul = « La réponse est sur le site », Raphael = « Jeux de 
l’armoire », Alex à déterminer). Puis final avec les équipes regroupées pour une série 
de questions sans thématique prédéfinie. 

- 14 juin : Chasse au Trésor. A ce jour 17 ont dit « oui » 11 « oui peut-être » (18 
« intéressés mais pas dispo », 2 « pas intéressés »). Paul demandera une 
confirmation définitive mi-mai. Selon le nombre d’inscrits, le CA réétudiera la 
demande de certains adhérents de venir avec des amis. La demande de Quentin de 
venir avec ses enfants à elle déjà été acceptée. Le CA valide l’idée d’enchainer sur 
un gouter + une soirée jeu. Paul va demander si les locaux sont dispo.  

 
Sollicitation de Nicolas : prêt de 4 jeux pour une animation qu’il souhaite organiser dans son 
école. Demande validée par le CA. 
 
III. Point administration 

 
Banque : nous avons basculé sur un nouveau type de compte spécial asso, 100% gratuit. 
Fred a récupéré la nouvelle carte de dépôt. 
 
Assurance : après avoir hésité à regroupé le contrat d’assurance avec la Banque, on reste 
finalement à la MACIF. Cotisations augmentée de 89€ à 150€ suite régul du déclaratif de 
notre nombre d’adhérent.  Adresse postale mise à jour (chez Paul). 
 
Admin web : Raphael fait régulièrement les màj du site. Bug sur l’ouverture des liens de la 
dernière newsletter suite conflit entre 2 extensions. Paul et Raphael revoient pour ne pas 
que cela se reproduise. 
 



 

IV. Préparation de l’AG du 6 juin 
 
Paul présente une proposition d’ODJ + de calendrier. 
Discussions sur les séances pendant les vacances : le CA valide l’idée de ne pas faire de 
séances l’été, mais de continuer à en proposer pendant les « petites » vacances (sauf à 
Noël). 
 
Sujet du nombre de siège à pourvoir au CA : actuellement 7, mais les statuts spécifient 
qu’au delà de 100 adhérents, «  le conseil d’administration pourra s’élargir dans la limite de 
10 membres ». On espère que cela incite certains joueurs devenus fidèles à postuler, sans 
craindre de prendre la place de quelqu’un. A noter que Marion, au CA depuis la saison 
2021/2022 et secrétaire depuis 3 ans, ne sera pas candidate à sa succession. Quant à Paul, 
au CA depuis la saison 2019/2020 et président depuis 4 saisons, il sera pour la dernière fois 
candidat à sa succession. 
 
 

Prochaine réunion du CA : avec la nouvelle équipe, après l’AG 


